

## 施設の中はもちろん町や自然の中にも、至る所に出会いの可能性が

湯河原（ゆうゆうの里） 北村 雅俊様（74歳）

令和6年6月 一人入居

「航空会社に入る！」と有言実行

東京浅草の出身。小学校4年の時、父の転勤を機に家族で北海道に引っ越しました。中学生になる時父の次の転勤が決まりました。父は私に「北海道に残つた方が良い」と言うので、中学校一年から函館の下宿生活を体験しました。

高校時代はフォークソングのバンドを結成、ギターを担当。友人にも恵まれ楽しい青春時代でした。大学卒業と同時に航空会社に就職しました。大学の友人に「航空会

社に入る！」と大風呂敷を広げてしまったからです。もちろん、そのため必死で努力しました。その会社には定年迄43年間を勤め上げました。その半分は運航乗務員の勤務条件や仕事の環境を整える役目です。高度成長のもと日本の空も大きな変貌を遂げた時期でした。

雇用延長で「歴史展示室」を完成

た展示室が完成しました。協力してくれた各地の職場の皆さんと繋がった「コミュニケーションの魔法」を感じた瞬間でした。

決め手は、7回の見学や体験入居で「ここなら住める！」と自信が持てたこと

父は75歳で逝きましたが、母はそれにもめげず、しっかりと自立生活を続けていました。ある日ゴールデンリトリーバーの散歩の途中に、大腿骨折をして要介護状態になりました。そこで各地に散る同僚や後輩たちに、倉庫に眠る「お宝文化財」をかき集めてもらいたいと頼みました。すると昭和の懐かしい搭乗券で5分のホームに入居してもらつたおかげで、私は仕事の合間に92歳の時でした。自宅から自転車で5分のホームに入居してもらつた母に会いに行くことができました。99歳で看取りました。以来、これから年齢を重ねて行く自分をどうしたら良いのか、自分でできることを考えようと思いました。本を読み色々な施設を訪問。医療的支援や介護体制を確認するとともに、日常の雰囲気を知るために入居者と必ず会話すると決めました。ここ



自作の円空仏と

ここで暮らし始めて新しい出会いにワクワクしています

露天風呂やラジオ体操で入居者のお話をたくさん聞け、バッチャリでした。施設の規模が大きいこともよし、入居者と職員との繋がりがあると実感し、「ここなら住める！」と自信を持つことができました。



新宿区内の小学生に「出前授業」をする森林インストラクターの北村様